

# Im Juli steigt in Pohl-Göns Jubiläum „60 Jahre Frauen im „Liederkranz“

In der Jahreshauptversammlung wurden zahlreiche langjährige Mitglieder geehrt

**POHL-GÖNS** (pm). Jüngst fand die Jahreshauptversammlung des Gesangsvereins „Liederkranz“ 1879 Pohl-Göns e.V. im Bürgertreff statt. Der 1. Vorsitzende Andreas Catlin ließ das vergangene Jahr Revue passieren.

Getrübt wurde die Stimmung im Frühjahr zum Probenbeginn durch die traurigen Nachrichten, dass Eugen Binzer, das älteste Vereinsmitglied mit über 70-jähriger Sängertätigkeit und der Ehrenchorleiter Helmut Haub, der von 1967 bis 2003 den Liederkranz dirigierte, gestorben sind. Im Mai gestaltete der Liederkranz ein gemeinsames Konzert mit dem Männerchor Vocale Sängerkranz Watzenborn gestalten, dem ersten Live-Auftritt nach dem Corona-Ausbruch. Im Juni hatte der Männergesangsverein Eintracht Hüttenberg zu einem Biertasting eingeladen. Hier verbrachte der „Liederkranz“ einen geselligen Abend mit viel Gesang. Besonders erinnerte Catlin an das musikalische Wochenende „Musik kennt keine Grenzen“. Am Freitag, 16. September, startete es sehr „beswingt“ mit der Tuxedo Drive Big Band aus Wetzlar und dem Saxophonquartett Saxism. Die Vollblutmusiker, beide Gruppen stehen unter der Leitung von Martin Zörb, verstanden es an diesem Abend ihr ganzes Können auf die Bühne zu bringen und durften die Halle nicht ohne mehrere Zugaben verlassen.

Der Samstag, 17. September, stand ganz im Zeichen des Chorgesangs. Die zahlreichen Gäste konnten einem anspruchsvollen Programm, gestaltet vom Männergesangsverein Cleberg, dem Oberstufenchor der Liebigschule Gießen und dem Liederkranz Pohl-Göns lauschen. Solch ein großartiges Konzert im harmonischen Miteinander mit allen Fa-

cetten des Chorgesangs war lange nicht zu hören. Abgerundet wurde der Abend von dem jungen Tenor Yasin, der von Martin Winkler, Chorleiter des Liederkranz, ausgebildet wird.

Der erste Vorsitzende berichtete weiter, dass der Chor über das Jahr mit Helferteams an Dorffesten oder auch der Stromkabelverlegung im Dorfpark geholfen hat. Seinem aktiven Sänger Lukas Brandenburger und seiner Frau Anna brachte man ein Ständchen anlässlich ihrer Hochzeit, aktiven und passiven Mitgliedern wurden zu runden Geburtstagen und Ehejubiläen gratuliert. Auch die traditionellen Veranstaltungen, wie das Sommer-Familien-Grillen oder „In Pohl-Göns gehen die Lichter an“, kamen nicht zu kurz. Zum Jahresende wurde der verstorbenen Mitglieder in einer Feierstunde auf dem Friedhof unter der musikalischen Mitgestaltung von Martin Zörb und Florian Ilge gedacht.

Der Abschluss des Liederkranz-Jahres fand am 17. Dezember im Gemeindezentrum statt. Bei gutem Essen, einem kleinen Programm und gekühlten Getränken wurden gemütliche Stunden verbracht.

Es folgte der Bericht von Kassenswart Frank Winkler mit dem Fazit, dass der Verein weiterhin finanziell gut aufgestellt ist. Die Kassensprüferin Anne Braun bestätigte die vorbildlich geführten Kassenbücher. Der Antrag auf Entlastung des Vorstandes wurde einstimmig angenommen.

Nächster Punkt der Tagesordnung waren die Ehrungen. Vereinsintern mit der bronzenen Ehrennadel wurden Evi Jahn, Britta Scheinig und Claudia Steuernagel für 15 Jahre aktive Mitgliedschaft geehrt. Eben-

falls mit einer bronzenen Ehrennadel wurde für 25-jährige passive Mitgliedschaft Hildegard Wodni bedacht. Die silberne Ehrennadel erhielten Leni Braasch und Thomas Schneyer für 40 Jahre fördernde Mitgliedschaft. Die Ehrungen für den Hausberg-Wettertal-Sängerbund erfolgten ebenfalls durch den Vorsitzenden Catlin und gingen mit einer silbernen Ehrennadel an Hildegard Wodni, Leni Braasch und Thomas Schneyer.

Bei den Vorstandswahlen wurden der 2. Vorsitzende Jürgen Wolski, die 2. Schriftführerin Christine Forbach und Kassenswart Frank Winkler einstimmig bestätigt. Die bisherige 4. Beisitzerin Beata Radke schied auf eigenen Wunsch aus dem Vorstand aus. Als neue 4. Beisitzerin wurde einstimmig Claudia Steuernagel gewählt.

Bisher hatten Anne Braun und Claudia Steuernagel das Amt der Kassensprüfer inne. Anne Braun schied turnusgemäß aus. Da Claudia Steuernagel in den Vorstand gewählt wurde, musste auch für sie ein neuer Kassensprüfer gewählt werden. Für ein Jahr wurde Michael Mossmann und für zwei Jahre Sabine Fuchs gewählt.

Unter Punkt „Verschiedenes“ wurde Manuela Röhrig von Andreas Catlin für ihre 10-jährige Schriftführertätigkeit im Liederkranz mit einer Ehrenurkunde ausgezeichnet. Evi Jahn wurde mit einem Präsent herzlich für ihre Betreuung der Homepage, die Erstellung der Chronik und die Präsentation des Chores in den sozialen Netzwerken gedankt.

Das laufende Jahr wirft bereits seine Schatten voraus. Denn mit dem Liederkranz Großkahl, ebenfalls unter der Leitung von Martin Winkler, hat man sich zu einer Chorgemeinschaft zusammengefunden, um Anfang Juli gemeinsam an einem Chorwettbewerb in Horbach teilzunehmen. Im Juli steht ein besonderes Jubiläum beim Liederkranz an, denn der Chor feiert „60 Jahre Frauen im Liederkranz“. Im September findet die 1250-Jahrfeier von Butzbach statt. Hier ist die Teilnahme von Pohl-Göns unter Mitwirkung aller Vereine am großen Festzug geplant. Auch Konzertbeteiligungen in Delkenheim und Friedrichsdorf sind vorgesehen.

Abschließend bedankte sich Catlin bei den aktiven Sängerinnen und Sängern, dem Chorleiter, den Vize-Dirigenten und bei der Notenwartin.



POHLGÖNS. Für 15-jährige aktive Sängertätigkeiten im „Liederkranz“ wurde Evi Jahn (M.) vom 1. Vorsitzenden Andreas Catlin (l.) und Manuela Röhrig (r.) in der Jahreshauptversammlung geehrt. Auf dem Foto fehlen Britta Scheinig und Claudia Steuernagel.  
Text + Foto: pa



POHLGÖNS. Manuela Röhrig (r.) betreut seit 10 Jahren das Amt der Schriftführerin im Gesangsverein und erhielt dafür vom 1. Vorsitzenden Andreas Catlin (l.) eine Ehrenurkunde.  
Text + Foto: pa

Ein herzlicher Dank ging auch an die Getränkefahrer, die Chronistin und Betreuerin der Homepage sowie für die Vorbereitung des Chor-Echos. Ein besonderer Dank ging an die Vorstandskolleginnen und -kollegen, für die gute Zusammenarbeit. Für die Zukunft wünscht Catlin dem Verein weiterhin, dass die anstehen-

den Aktivitäten bestens gelingen. Im Anschluss an die Jahreshauptversammlung gab es das traditionell nach Ostern stattfindende Butterlochkuchen- und Eieressen, worauf sich die Mitglieder schon sehr gefreut hatten. Alle Infos rund um den Chor gibt es unter [www.liederkranz-pohl-goens.de](http://www.liederkranz-pohl-goens.de) und auf Facebook.

## Eine besondere Schweinerasse wird in Ebersgöns ...



## Die Waldschlüsselblume ...



... fotografierte BZ-Leser-Reporter August Weil im Wald von Oppershofen. Die duftende Blume liebt feuchte Wiesen am Bachrand und im Auwald.

## 2. Streuobst-Vernetzungstreffen am 25. April